

N°2023/233

Nouméa, le 03 août 2023

RENCONTRE AVEC LE CTOS POUR LES JEUNES LAURÉATS DU PROGRAMME SPORT ACTION SAMEDI 5 AOÛT DE 8H À 11H

Une rencontre avec le Comité Territorial Olympique et Sportif (CTOS) est prévue ce samedi 5 août. Cette rencontre marquera une étape importante dans le programme Sport Action, où 10 jeunes issus des quartiers prioritaires de Nouméa ont été sélectionnés pour vivre une expérience unique : assister aux Jeux Olympiques de Paris 2024.

Cette rencontre au CTOS fait suite à la 2^e édition des Jeux Sport Action qui s'est tenue début juin aux Tours de Magenta. Lors de cet événement, 200 jeunes des quartiers ont participé à diverses activités sportives, mettant en avant leur talent et leur engagement.

Suite à cette manifestation, le service municipal des sports de Nouméa a eu le plaisir de récompenser dix jeunes particulièrement méritants en fonction de plusieurs critères : leur assiduité au programme Sport Action, leur assiduité scolaire, leur projet d'orientation scolaire et professionnel.

Depuis le 3 juin dernier, ces jeunes lauréats ont été informés de leur sélection pour partir en France et assister aux Jeux Olympiques de Paris 2024, une opportunité extraordinaire qui vient récompenser leur détermination et leur implication dans le programme Sport Action.

Concernant leur investissement sur toute l'année avant le départ aux Jeux, les jeunes lauréats seront sollicités pour participer activement à plusieurs manifestations de Sport Action. Ils joueront un rôle essentiel en aidant à l'encadrement d'autres participants lors de ces événements sportifs.

Des rassemblements seront organisés régulièrement entre les jeunes lauréats pour créer une cohésion de groupe et des rencontres avec les familles seront également organisées afin de permettre aux parents de mieux se connaître et de s'investir également dans le projet.

Ce samedi 5 août, les dix jeunes lauréats auront l'opportunité de se rendre au CTOS, où ils assisteront à des présentations sur divers aspects du mouvement sportif et des Jeux Olympiques. De 8h à 11h, ils seront immergés dans l'univers du sport de haut niveau grâce à des présentations dédiées aux Jeux du Pacifique, au CTOS et aux Jeux Olympiques.

Au cours de cette rencontre, les jeunes auront également le privilège d'écouter des témoignages d'athlètes Calédoniens qui ont participé aux Jeux Olympiques.

INFORMATIONS PRATIQUES

Samedi 5 août, de 8h à 11h, au CTOS

Maison du Sport Roger Kaddour, 24 Rue Duquesne, Nouméa, Nouvelle-Calédonie